

# BENITO SANTOS

## MÉXICO

### **Presentamos a las Mujeres Benito Santos de mayo: Por primera vez, tres profesionales médicos de nuestro país**

**Ciudad de México, 29 de mayo 2020** - Cada mes, **Benito Santos México** celebra los éxitos de las jaliscienses a través de la iniciativa **Mujer Benito Santos**. Para finalizar el presente mayo y honrar los enormes esfuerzos que actualmente el sector salud ha desempeñado, presentamos a tres expertas en diversos campos de la medicina: Alexa Vallejo, Yuritz Solano y Leticia Santana.

#### **Alexa Vallejo**

Con 20 años de experiencia, Alexa ha sobresalido en el campo de la ginecología. A través de un enfoque humano, la especialista ha ayudado a que sus pacientes conozcan mejor su cuerpo y aprendan sobre métodos de planificación familiar. Para ella es una gran motivación trabajar día a día con mujeres. *“Mi profesión me permite compartir con ellas, algo que me encanta, y vivir a la par, la hermosa dicha de ser madres”.*

En la actualidad, Alexa se muestra preocupada por la vulnerabilidad del personal médico y de la sociedad, por tal motivo invita a todos a que tomen precauciones para contribuir en este periodo. *“Es sustancial cuidarse, el aislamiento social es clave, siempre y cuando sus actividades lo permitan”* comentó.

#### **Yuritz Solano**

Yuritz es dermatóloga y para ella la piel es el órgano más importante, ya que regula la humedad del cuerpo y es la carta de presentación para todos. Desde hace dos décadas, esta doctora ha seguido el entusiasmo de cambiar la vida de todos aquellos que la visitan. *“Es impresionante y muy satisfactorio ver el cambio de autoestima de una persona después de un tratamiento dermatológico. Una mancha en la cara, psicológicamente, nos puede llegar a afectar mucho”,* comenta.

Con la reciente crisis sanitaria, Yuritz considera que sus colegas necesitan más que nunca el apoyo de las instituciones de salud y del público en general para salir adelante. *“Lavarse las manos, usar cubrebocas, guardar distancia son acciones que muestran consideración por los demás. También, es crucial procurar a nuestros adultos mayores que son los más vulnerables en esta situación.”,* agrega.

#### **Leticia Santana**

# BENITO SANTOS

## MÉXICO

Desde niña, Leticia demostró su vocación ayudando a otros niños por medio de curaciones. Esto se convirtió en su pasión principal, eligiendo eventualmente el camino de la pediatría, misma que ha desempeñado desde hace 13 años. *“Me encanta tratar con los pequeños, y poderlos ayudar desde una edad temprana. Me inspira darles una mejor vida”*, explica.

Con la pandemia, la actividad profesional de Leticia se ha visto disminuida, pero ha contribuido a la atención médica de todo tipo de pacientes en el hospital del IMSS en donde labora. Leticia recomienda: *“dentro de mi especialidad, a todos los padres les sugeriría que traten a sus hijos a tiempo. Es importante la detección temprana para no llegar a situaciones graves”*.

Las expertas continuarán con su trabajo de atender la salud de cientos de mexicanos durante y después de la crisis sanitaria. Por su labor, la firma mexicana las conmemora como parte de esta iniciativa, celebrándolas como las valientes **Mujeres Benito Santos** del presente.

### **SOBRE BENITO SANTOS**

Benito Santos es una marca de prendas de lujo para dama, cuya musa es la mujer mexicana. Su propuesta incluye dos divisiones: Benito Santos México y Benito Santos Novias las cuales ofrecen piezas hechas a la medida con diseños exclusivos que se inspiran en la elegancia y la sofisticación, haciendo que aquellas que portan la firma, tomen el protagonismo de cualquier ocasión.

La marca Benito Santos inició en Guadalajara en 2008. Su fundador homónimo, Benito Santos, ha sido galardonado con los siguientes reconocimientos: Premio por Trayectoria y Contribución a la Moda Mexicana 2019 por Intermoda, Diseñador de Alta Moda 2017 por The Fashion Group International of Mexico City, Mejor Diseñador Nacional 2016 por Mexico's Fashion Award, Reconocimiento por el Ayuntamiento de Guadalajara por Revelación como Diseñador, Star Award 2015 por The Latino Learning Center y Premio Nacional de la Moda en México 2014, calificándose como uno de los favoritos a nivel global. Actualmente la firma cuenta con un atelier en Guadalajara y Ciudad México.

Para cualquier requerimiento de **Benito Santos** contactar a:

#### **Another Company**

Montserrat Gómez, Account Executive  
55 3466 1589 | [montserrat.gomez@another.co](mailto:montserrat.gomez@another.co)

Nallely Enriquez, Fashion & Lifestyle Director  
55 2559 8113 | [nallely@another.co](mailto:nallely@another.co)